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葛飾北斎描く千住より眺望の富士 

東京江北ロータリークラブ  
会長 渡邉浩／会長エレクト 張替俊光  

幹事 影山幸一郎／副幹事 中山高徳  

会報・ＩＴ委員長 原田寛  
 

 

 

 

 

「親睦がつなぐ笑顔。 

そして回復への支援」 
 

ＲＣ会長 

渡邉 浩 

 

 

 

 

SERVE TO  

CHANGE LIVES 
 

 RＩ会長 

シェカール・メータ 
 

 

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU 

第 2924回  2021年 7月 1日 
 

2021年 6月 24日 第 2923回例会報告 

2020-21年度 最終例会 
 
点 鐘  

国 歌 「君が代」 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

来 賓  

 ⚫ ゲスト 

王季帆（ワン チーフアン）さん 

（米山奨学生） 

⚫ ビジター 

なし 

セ レ モ ニ ー  

 ⚫ 新会員入会式 …大林秀和君 

…君塚毅君 

 

⚫ ロータリー財団感謝状…石鍋元章君 

⚫ 希望の風奨学金寄付…戸塚誠一郎君 

…理事役員一同 

⚫ クラブ基金寄付  …戸塚誠一郎君 

…高橋史郎君 

…吉田潤君 

⚫ あいあい特別寄付 …海老沼孝二君 

…田中淸介君 

…高橋史郎君 

…吉田潤君 

 

 

⚫ 退会特別感謝状贈呈・挨拶 

…矢島寛君（欠） 

…鎌田秀一君（欠） 

…稲吉久信君 

⚫ 米山奨学金授与  …王季帆さん 

⚫ 長寿・永年在籍会員を祝う会 

喜寿お祝     …石鍋元章君 

古稀お祝     …今井太郎君 

在籍２０年お祝  …戸塚誠一郎君(欠) 

在籍 ５年お祝  …高橋史郎君 

…吉田潤君 

会 長 報 告  

 ⚫ 皆様にはお世話になり有難うございまし

た。 

幹 事 報 告  

 ⚫ ５月のロータリーレートは 109円、６月は

109円です。 

委 員 会 報 告  

 ⚫ 次年度幹事…第 1回ワークショップ「も

っと元気なクラブになる為」は入会 3年

未満の方を対象にし、7月 8日の 16時～

18 時に ZOOM にて開催。内容は、「ロー

タリーの友」の人気連載『大人の着こな

し図鑑』 生レッスン、水野正人パストガ

バナー（東京 RC) 講演「ロータリーは

楽しい」。是非、ご参加下さい。 

Rotary Rate 111 円 



 

 

次週卓話予定 7/8     
クラブ協議会 

本日の卓話       
引継ぎ式 

出 席 報 告 会員47名中37名 出席率79％ 

前々回の出席率 91.11％ 
 
 

ニコニコ（●＾o＾●）ボックス 

⚫ 会員お誕生祝 

 

 

⚫ 奥様お誕生日祝 

  

…吉田（潤）君 船木君 

…小出君 鈴木（敏）君 

…鈴木（又）君 戸塚君 

…石鍋君 守屋君 

…今井君 鈴木（又）君 

  
⚫ 守屋会長 高橋幹事…本日は守屋年度最終例

会です。会員の皆様一年間大変お世話になりま

した。しばらくはゆっくりしたいです。 

⚫ 佐藤（徹）君 石鍋君…守屋会長、高橋幹事、

ご苦労様でした。 

⚫ 石鍋君…長寿のお祝い、誠にありがとうござい

ました。 

⚫ 田中君 原田君…守屋会長、高橋幹事、一年間

お疲れ様でした。 

⚫ 鈴木（喬）君…守屋会長、高橋幹事、COVID-19

の混乱の中、一年間頑張りましたね。ありがと

うございました。 

⚫ 福本君…守屋会長、高橋幹事、ご苦労様でした。 

⚫ 海老沼君…守屋会長、高橋幹事、一年間ありが

とうございました。渡邉さん、影山さん、来年

よろしくお願いします。 

⚫ 海老沼君…おかげさまで社長をクビになり、会

長になりました。 

⚫ 樽澤君 ベルマン君…守屋会長、高橋幹事、お

疲れ様でした。 

⚫ 戸塚君 張替君…守屋会長、高橋幹事、一年間

ありがとうございました。 

⚫ 吉田（正）君…守屋会長、高橋幹事、一年間お

疲れ様でした。きっと休会が多くて物足りなか

ったでしょうね。 

⚫ 芝君 平岩君 追分君…守屋会長、高橋幹事、

理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。色々

な意味で大変な一年でしたが良い思い出とし

て、また笑い話で盛り上がりましょう。 

 

 

 

⚫ 畠山君 今井君…守屋会長、高橋幹事、お疲れ

様でした。コロナの一年で終わりましたが大変

良い経験になったと思います。我々も休会続き

とはいえ、お二人のお陰で情報も入り、例会も

あったような気がします。有難うございまし

た。 

⚫ 小林君 羅山君…守屋会長 高橋幹事、一年間

ありがとうございました。コロナウイルスとの

戦いにクラブの先頭に立っていただきました。

感謝して労い申し上げます。 

⚫ 渡邉君 影山君…守屋会長 高橋幹事、一年間

大変お疲れ様でございました。お二人を良いお

手本として次年度、頑張って参ります。今後と

もご指導の程宜しくお願い致します。 

⚫ 海老沼君 張替君 中山君 人見君 岩崎君 

高橋（秀）君 芦川君…影山副幹事、一年間お

疲れ様でした。いよいよですね。にやり 

⚫ ＳＡＡ一同（鈴木（又）君 中山君 平岩君 追

分君 松井君 高橋（秀）君 芦川君）…一年

間ありがとうございました。  

合計 129,000円 累計 1,963,050円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021 学年度 米山奨学生 王季帆（ワン チーフア

ン）さんが初めて来会され、ご挨拶をいただきま

した。「皆様、こんにちは。台湾出身の王季帆（ワ

ン チーフアン）と申します。現在、東京芸術大学

で学んでおります。 初めて RCの皆様ととお会い

して嬉しいのですが、とても緊張しております。

これから多くのことを学び、今後の例会では皆様

と沢山お話できればと思っておりますので、どう

ぞ宜しくお願い致します」 

米山奨学生来会 



 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

矢島寛君、鎌田秀一君、稲吉久信君の 3名が 6月

30 日を以って退会されます。あいあい特別委員

会より特別感謝状として楯と花束、御餞別をお贈

りしました。 

稲吉久信君／退会挨拶 

 

 

 

 

 

 
 
 
本日の例会をもちまして退会させて頂く事にな

りました。紹介者の石鍋さん、小林さん、この場

をお借りして感謝申し上げます。 

伝統ある東京江北RCに入会を許されたのは 2017

年の吉田年度の時でした。本日もロータリーバッ

ジを新たに付けられた方が 2 名いらっしゃいま

すが、私の時は田中ＲＩ会長にバッジをつけて頂

きました。約 4年間、最終的にロータリーの「ロ」

の字も理解できずにきてしまったかも知れませ

んが、2019年に癌を患い一命をとりとめ、今年 3

月に当社の社長に就任し、改めて社業に力を注ぎ

たい旨、紹介者の小林さんにもご相談申し上げ、

退会することの了解を頂きました。皆様にご指

導、ご鞭撻を頂きご縁も頂きました。一度籍は抜

かせて頂きますが今後とも何卒宜しくお願い申

し上げます。皆様、有難うございました。 
 

欠席 

矢島寛君、鎌田秀一君は、出席出来なかった為、

矢島君への特別感謝状などは会長幹事が、鎌田秀

一君へは紹介者の芝会員がお届けしました。 
 
矢島寛会員は最終例会に出席できないので皆様

にお手紙をお送りした、と連絡がございました。

鎌田会員より花束と楯などを受け取った旨と、 

写真が届きました。 

当日は都合が悪く

出席が出来なかっ

たので、後日改めて

ご挨拶に伺います。

との事です。 

鎌田君は当クラブ

理事会で承認され、

東京葛飾東ロータ

リークラブへ移籍

が予定されていま

す。 

当クラブに新しい仲間 2名が加わりました。 

 

大林 秀和 君  

 

 

 

 

 

 

 

 

「JCOM足立の大林と申します。4月 1日にお邪魔

させて頂いておりますが、緊急事態宣言でなかな

か皆様にお会いできず歯痒い思いをしておりまし

た。ようやくメンバーとなりましたことを大変嬉

しく思っております。 

昨日、上野動物園でパンダの双子が誕生した翌日

のタイミングで君塚君と私の二人が入会しました

こと、今後はパンダのニュースが流れる度に我々

を思い浮かべて頂ければ幸いです。どうぞ宜しく

お願い申し上げます」 

紹介者は守屋裕之会員・高橋史郎会員、新年度の

所属委員会は親睦活動委員会、カウンセラーは元

会長 芝会員です。 

 

 

君塚 毅 君  

 

 

 

 

 

 
 

「野村證券千住支店の君塚と申します。前任の加

藤君程芸達者ではありませんが、伝統ある東京江

北ロータリークラブに入会することができて幸せ

に存じます。どうぞ宜しくお願い申し上げます」 

君塚君は野村證券 新百合ヶ丘支店に就任した際

には川崎麻生ロータリークラブに所属をしており

ました。 

紹介者は守屋裕之会員・高橋史郎会員、新年度の

所属委員会はＳＡＡ、カウンセラーは元会長 芝会

員です。 

 

退会者ご挨拶 新会員 入会式 



 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

2020-21年度 長寿・永年在籍会員を祝う会 

あいあい特別委員会が主催する「2020-21年度 長

寿・永年在籍会員を祝う会」は、当初 3 月 18 日

（木）夜間例会に変更して開催を予定しておりま

したが、年明けから緊急事態宣言が発令され、上

野精養軒は休業し、当クラブの例会も休会となり

ました。どうにか開催を叶えるために 6 月 3 日

（木）に延期しましたが、緊急事態宣言が長引い

てしまい祝宴の会を開催する事が叶いませんでし

た。 

とても残念ではありますが、年度内行事のため、

まず本日の例会内のセレモニーに於いて長寿永年

在籍会員の方々にギフトを贈呈し、簡単なご挨拶

をいただきました。 

改めまして状況を見ながら新年度上期には祝宴を

開催したいと思います。 

戸塚誠一郎会員は在籍 20 年で本日お祝いを予定

しておりましたが、都合が悪く出席できなかった

ので、ギフトはお届けに参ります。 

 

喜寿のお祝／石鍋元章会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

喜寿のお祝いで大変素晴らしい記念品を頂き

有難うございます。昭和 18 年太平洋戦争真

っ只中に生を受けました。 

1988 年に東京江北ロータリークラブに入会

し 33 年が経ちました。同期の矢島さんが退

会されることを寂しく思っております。私は

いたって元気ですので今後とも宜しくお願い

申し上げます 

 

 

古稀のお祝／今井太郎会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お祝い有難うございます。今年の 2月 9日で

70 歳になりました。70 歳になると、同級生

では引退している方も多いですが、私は後継

者もいなかったことから、先日会社を一部上

場企業へ売却し取締役会長になりました。 

現在は上場企業グループの連結企業となって

おりますが、何年か後に上場できたらと思っ

ております。皆様、今後とも宜しくお願い申

し上げます。 

 

在籍５年のお祝／高橋史郎会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 年目にして幹事を仰せつかりまして、何も

分からないまま皆様のご支援を頂き何とか最

後の例会を迎えることができました。今後も

微力ながら当クラブを盛り上げて行きたい存

じます。皆様、有難うございました。 



 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

在籍 5 年のお祝／吉田潤会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お祝い頂き有難うございました。何もできな

いまま 5 年が過ぎてしまいました。諸先輩方

から見るとまだまだ若輩者な私です。ポール

ハリスさんの考え方には到底考え付くことは

できませんが、私なりに当クラブを愉しませ

て頂きたいと思っております。今後ともどう

ぞ宜しくお願い致します。 

2020-21年度 最終例会の卓話は「一年を顧みて」

という演題で、会長 守屋裕之氏、幹事 高橋史郎

氏よりお話しをいただきました。 

高橋幹事からは、クラブ現況報告として、入退会

者を含めた会員推移、ガバナー依頼の義援金、当

クラブが予算で行った寄付、会員個人からお預か

りした寄付情報、例会開催数、理事会開催数など

を細かくご説明いただきました。 

コロナ禍での運営はご苦労も多かったとお察しい

たします。守屋会長、高橋幹事、そして理事役員

の皆様、一年間ありがとうございました。 

卓   話 

一年間お疲れ様でした 

2021-22年度 例会予定 

７月 

  １日（木）通常例会 

  ８日（木）通常例会／クラブ協議会 

 １５日（木）通常例会 

 ２２日（木）休会 

 ２９日（木）通常例会 
 
８月 

  ５日（木）通常例会 

 １２日（木）休会 

 １９日（木）通常例会 

２６日（木）◆夜間例会◆ 
 
９月 

２日（木）通常例会 

     ガバナー公式訪問／クラブ協議会 

９日（木）通常例会 

１３日（月）東分区ＩＭ 

（東武ホテルレバント東京） 

１６日（木）休会 

２３日（木）休会 

２７日（月）東分区懇親ゴルフ大会 

      （水海道ゴルフクラブ） 

３０日（木）通常例会 
 
１０月 

７日（木）通常例会 

１４日（木）通常例会 

２１日（木）通常例会 

      オープン例会 

２８日（木）通常例会 
 
１１月 

４日（木）通常例会 

１１日（木）◆夜間例会◆ 

１８日（木）休会 

１９日（金）地区懇親ゴルフ決勝大会 

      千葉カントリークラブ 

      ★当クラブがホストです★ 

２５日（木）通常例会 
 
１２月 

 ２日（木）通常例会／クラブ年次総会 

９日（木）通常例会 

１６日（木）◆夜間例会◆ 

      年忘れ家族親睦会 

２３日（木）通常例会 

３０日（木）休会 



 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

2021-22年度 

幹事 影山幸一郎 

 

本年度、伝統ある東京江北ロータリークラ

ブの幹事を仰せつかりました、影山でござい

ます。今、身の引き締まる思いと共に、気持

ちを新たにしてスタートしたいと思います。 

在籍期間中、多くの会長幹事の先輩方を見て

まいりました。皆様がクラブの為に注力を注

いでおられる姿を拝見し、自分にできるのだ

ろうか？という不安が頭をよぎります。 

 

幹事の仕事は渡邉会長をサポートし、スム

ーズな例会運営を心掛けていく、また、全て

の委員会に気を配り、会員の親睦が図れるク

ラブにする事と考えております。しかしなが

ら不行き届きが多くあろうかと思います。何

卒、寛大なお気持ちで見守り下さいます様、

お願い申し上げます。 

 

そして何より、渡邉会長のテーマ「親睦が

つなぐ笑顔。そして回復への支援」を実践し、

クラブ内を更に元気で活力のあるクラブに盛

り上げていきたいと考えております。 

一年間ご協力ご支援の程、何卒宜しくお願い

申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

2021-22年度 

会長 渡邉 浩 

 

この度、2021-22年度の東京江北ロータリ

ークラブ会長を拝命致しました渡邉浩でござ

います。７月よりの一年間、影山幹事と二人

三脚でクラブの運営に尽力させて頂きますの

で、ご指導のほど宜しくお願い申し上げます。 
 

皆さまご承知の通り、当クラブは創設以来

６1 年を数える老舗の名門クラブであり、そ

のクラブの会長を務めさせて頂く事はこの上

ない幸せと感じております。しかし乍ら、同

時にその重責を考えますと自分の能力や経験

の不足を自覚し不安を感じずにはいられませ

ん。会員の皆さま方のご指導や、ご支援なく

して私が会長の任を全うすることは不可能か

と存じます。皆さまのお力添えを賜りますよ

う何卒宜しくお願い申し上げます。 
 

当クラブの歴史と伝統は、これまで諸先輩

方が築いてこられたご努力の結晶だと認識致

しております。これらを大切に守りつつ、現

代の時代の変化や、社会の多様性にも対応出

来るようなクラブ運営を目指して行きたいと

思っています。 
 

昨年より、当クラブの活動も新型コロナ・

ウィルス禍の影響を受け、例会も休会を余儀

なくされて参りましたが、漸くワクチン接種

も進展を見せ、会員の皆さまが笑顔で顔を合

わせ、言葉を交わすことが出来る状況に向か

いつつあります。今年度は、少しでも多く皆

さまと楽しく有意義な時間を共有することが

出来ますよう祈念いたします。 

幹事就任のご挨拶 会長就任のご挨拶 


